

Name: _____

Datum: _____

Das römische Weltreich (Seite 2)

Geschichte/Erdkunde Klassen 6

Lernauftrag 2

Es gab auch noch andere Gründe, dass man von einem Weltreich redet. Für damalige Verhältnisse waren die Römer sehr fortschrittlich. Zum Beispiel bauten sie eine Art „Wasserversorgung“ (Aquädukt). Einige ihrer Bauwerke sind heute noch teilweise erhalten. Man nennt sie Wahrzeichen. Ein Wahrzeichen ist ein typisches Kennzeichen, das z.B. für eine Stadt gilt, also woran man die Stadt erkennt.



Quelle Bild: <http://www.klassewasser.de>

Schau das Video an: <https://www.youtube.com/watch?v=W1TuSNpyzvc>

Aufg.: Zähle 4 Wahrzeichen auf und beschreibe sie:

- a) Kolloseum: _____

- b) _____

- c) _____

- d) _____

